



MARIEL RECIBIÓ 12 PUNTOS DE SUTURA EN LA HERIDA DE SU CABEZA.

Mariel Aereboe detalla accidente en el Hotel Sheraton

VIÑA. La exmodelo declaró que “no había insumos” médicos en el recinto.

Mariel Aereboe, conocida por su participación en el programa “Venga Conmigo” y su paso por la TV, relató un grave accidente ocurrido durante enero en el Hotel Sheraton Miramar en la Ciudad Jardín, luego de que un quitasol de gran tamaño fuera desplazado por el viento y la golpeará en la cabeza, dejándole una herida que debió ser tratada con 12 puntos de sutura.

La exmodelo contó a Las Últimas Noticias que “me estaba alojando ahí, cuando estaba en la piscina. Estaba con los ojos cerrados y una de esas sombrillas, que son gigantes, como de restaurante, se embolsó con el viento, voló y cayó sobre mí”, agregando que, al no tener los ojos abiertos “no tuve tiempo para poner las manos porque no lo vi venir nunca. Me dio derecho a la cabeza, justo arriba del ojo”, explicó.

Uno de los principales problemas, además del accidente en sí, fue el cuestionable protocolo realizado por el hotel, comentó ayer Aereboe en el matinal Buenos Días a Todos. “Nadie vino. Yo caminé al edificio a pedir ayuda y nadie me ayudaba, nadie me inmovilizó, no tenían camillas, no había nada”, relató.

Mariela explicó, además, que caminando llegó al spa del hotel, donde, inexplicablemente, la sentaron en un sauna a la espera de alguien que pudiera auxiliarla, ya que, según comenta, no encontraban

“Nadie vino. Yo caminé al edificio a pedir ayuda y nadie me ayudaba, nadie me inmovilizó, no tenían camillas, no había nada”.

Mariel Aereboe
 Exmodelo afectada

los insumos ni tenían sala de primeros auxilios.

“Ahí viene el gerente y me llevan a una salita como de masajes y me traen hielo como de frigobar, con las manos, y me lo ponen en la cabeza”, explica la modelo, agregando que desde el hotel “no sabían dónde llevarme, no sabían a qué clínica”, decidiendo llevarla finalmente en un móvil del hotel hasta a la Clínica Reñaca. “Dentro del estado en el que estaba, atino y digo: ¿por qué no me llevar a la Clínica Ciudad del Mar?”, la cual se encontraba a mucha menor distancia, cuenta Aereboe. Expuso además que, aparte del chofer, nadie del Sheraton la acompañó al centro asistencial.

ACCIONES LEGALES

La modelo declaró que ya hizo las respectivas denuncias en Sernatur y en el Sernac, anunciando a su vez que presentará una denuncia por cuasidelito de homicidio.

“Yo hablé con el abogado, trató de hablar con ellos para advertirlos, para decirles que qué iban a hacer. Esto es la última instancia”, explicó Aereboe. ☞